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Top 8 Sachstand Fahrradabstellanlage

Frau Helk berichtet über den aktuellen Sachstand. Die Planungen schreiten voran. Die NahSH 
bereitet weiterhin die Ausschreibung des Rahmenprogramms vor und ist laut eigenen Aussagen 
gut im Zeitplan. Parallel hierzu plant die Verwaltung an Toilette, Bahnhofzugang und Wetter-
schutzdach. Erste Abstimmungsgespräche mit der betroffenen DB haben in der vergangenen 
Woche stattgefunden – die Gespräche verliefen sehr positiv. 


